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and
Topics 追跡あの質問は…

どうなった？

からの声
みなさん

いただいたご意見は、関係委員会にて 

報告・検討させていただきます。

　数年ぶりに、議会を傍聴しました。以前 
に比べて、議員数が少なくなってしまって 
寂しく感じましたが、女性議員が４名おり 
時代の流れを感じました。今後の一層の
活躍を期待しています。
　住民は、議会議員に対して選挙の時以
外に関心を持っていないのではないかと
感じます。議会活動がもっと住民に興味
を持ってもらえるような、定例の議会以
外にもっと見える形で身近なものになる
ための工夫が必要ではないかと思います。

～中学校エアコン設置～
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宮城県川崎町を視察

特産品、6次産業化を紹介

成田空港機能強化について情報を共有

今後の調査・研究の方向を確認

議会広報特別委員会

茨城県城里町議会視察来訪

新春講演会

空港対策特別委員会

　1月25日、議会広報特別委員会で宮城県川崎町を訪問し、議会だより
の編集について意見交換を行いました。
　川崎町は仙台市に隣接した人口約9,600人、温泉とスキー場がある自然
豊かな町で、「かわさき議会の情報」は町村議会広報全国コンクールで優秀賞を受賞しています。
　研修では「町民の皆さんに見ていただける広報紙を！」をテーマに、川崎町議会広報の編集方針、制作体制
について説明を受けました。委員長の熱い思いが伝わる説明と、写真を用いわかりやすくつくられた説明資料
等に、編集をする委員の力を感じるものでした。この視察研修で委員それぞれが感じ、持ち帰ったものを活か
し、今後も「わかりやすい議会だより」をお届けできるよう、さらなる研究を重ねてまいります。

　2月25日に茨城県城里町議会教育産業常任委員会の方々が多古町の農
業、特産品開発等の視察にみえました。
　それぞれの町の特色について情報交換をした後、多古町の６次産業化を
推進する事業の中でうまれた、多古米やさつまいもを使用した特産品の現
品を紹介、試食しながら6次産業化の事業内容について担当課長から説明
をしました。
　多古町と同様に米作りが盛んな城里町とのことで、多古米を使用した特
産品にも関心を持たれた様子でした。

　2月16日、芝山町文化センターにおいて成田第3滑走路実現を目指す有志の会主催によ
る講演会が開催され議員全員が参加しました。講演は、黒

くろ

野
の

匡
まさ

彦
ひこ

氏（元成田国際空港株式会
社　代表取締役社長）による「首都圏空港をめぐる情勢。成田空港の機能強化について」をテー
マとするもので、成田空港の機能強化について基本的な情報を共有する機会となりました。

　　2月25日、空港対策特別委員会協議会を開催し、今後の成田空港機能強化に
係る調査・研究の進め方について各委員の意見を集約し、次の6点の内容を今後の方向として確認しました。
1.空港周辺対策と本町の状況把握、2.騒音対策に係る調査・研究、３．騒音対策協議会との懇談、4.近隣市
町議会との連携、5.外部有識者等による研修会等の開催、6.必要な資料・情報の収集。
　また、空港対策に係る基礎的な情報については委員だけでなく、議員全員の情報共有が不可欠ということか
ら、研修会等は議員全員を対象とした開催にすることとしました。
　3月23日には芝山町役場において開催された成田空港圏自治体連絡協議会主催の勉強会も傍聴し、成田空港 
の機能強化について国、県、NAA、空港周辺9市町首長との情報共有に努めました。

萩原 忠吉さん
（喜多）

議会を傍聴して

こうなった！
平成 28 年度予算に
中学校エアコン設置

工事設計費を計上

本格導入に向け実証中の輻射方式空調設備
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